

Pencapaian prestasi/reputasi dosen dalam pelayanan/pengabdian kepada masyarakat

No	Nama Dosen	Prestasi yang Dicapai	Waktu Pencapaian	Tingkat Lokal	Tingkat Nasional	Tingkat Internasional
1	Muhammad Nur Cahyanto, Ir., M.Sc.	Pelatihan Makanan Halal di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
2	Priyanto Triwitono, Dr. Ir., M.P.	Pelatihan Pemasaran di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Pnjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
3	Purnama Darmaji, Prof. Dr. Ir., M.Sc.	Pelatihan Pengolahan Pangan Berbasis Cokelat Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul (Hibah RKAT)	2016	√		
4	Rini Yanti, Dr., S.T.P., M.P.	Pelatihan Pembuatan Hiasan Kue Sederhana dari Cokelat Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul (Hibah RKAT)	2016	√		
5	Supriyanto, Dr. Ir., M.S.	Pelatihan Pembuatan Patilo Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
6	Sutardi, Prof. Dr. Ir., M.App.Sc.	Pelatihan Pembuatan Ceriping Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul (Hibah RKAT)	2016	√		
		Pelatihan Teknologi Pengalengan Buah di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
		Pelatihan Wirausaha Pangan Olahan (Prospek, Tantangan, Peluang, dan Kewirausahaan) di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
7	Umar Santoso, Prof. Dr. Ir., M.Sc.	Pelatihan Makanan Halal dan Prosedur Sertifikasi Halal Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul (Hibah RKAT)	2016	√		
8	Widiastuti Setyaningsih, Dr., S.T.P., M.Sc.	Pelatihan Pembuatan Manisan Pepaya di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong (Hibah RKAT)	2016	√		
		Pelatihan Keamanan Pangan Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul (Hibah RKAT)	2016	√		

Aktivitas pengabdian pada masyarakat yang dilakukan oleh anggota Program Studi baik yang direncanakan oleh Program Studi maupun sebagai respon atas permintaan institusi lain sebagai pemateri dalam aktivitas sejenis

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
(1)	(2)
2015	Pemberi Materi pada Pelatihan Nata de Coco di Jurusan Teknologi Pangan dan Hasil Pertanian, Fakultas Teknologi Pertanian UGM
2015	Menjadi Nara Sumber pada Pelatihan Pengolahan dan Pemasaran. Angkatan ke III. Dinas Kelautan dan Perikanan
2015	Nara sumber pada acara "Koordinasi Forum Peningkatan Konsumsi Ikan (FORIKAN)" dengan judul : Ikan Sebagai Bahan Pangan Yang Sehat Bagi Keluarga, Cara Pengolahan dan Ukuran Asupan Gizinya" di Dinas Kelautan dan Perikanan Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta
2015	Sebagai Narasumber pada FGD : Rekonstruksi Perilaku Pangan Menuju Ketahanan Sosial Ekonomi Masyarakat, dengan judul: Bahan Pangan Lokal Pendukung Pencapaian Pola Pangan Harapan (PPH) Melalui B2SA. Pusat Penelitian Kependudukan (P2K) LIPI
2015	Pembuatan Modul Pendampingan Pelatihan untuk Pengolahan Daging
2015	Pelatihan Mutu dan Keamanan Pangan untuk Industri Rumah Tangga
2015	Pelatihan Rintisan Usaha Jamu dengan materi —Teori dan Aplikasi Pembuatan Jamu dalam Gelas
2015	Peningkatan Nilai Tambah Kakao dengan Pengembangan Industri Hilir Terpadu
2015	Pengabdian masyarakat dengan tema ‘Peningkatan nilai tambah kakao dengan pengembangan industry hilir terpadu pada petani kako desa Gambiran, Bunderan, Patuk Gunung Kidul
2015	Peningkatan Nilai Tambah Petani Kakao Melalui Penerapan Inovasi Pengembangan Industri Hilir Kakao Rakyat Gunungkidul
2015	Pelatihan dengan judul : Peningkatan Nilai Tambah Kakao dengan Pengembangan Industri Hilir Terpadu
2015	Sebagai nara sumber pada Pembuatan Perjanjian Kerjasama antara FTP-UGM dengan BPOM Yogyakarta
2015	Pelatihan Prosesing Hasil Ternak Besar dan Prosesing Buah
2015	Pelatihan Pengolahan Produk Pangan Berbasis Cokelat.untuk petani kako Gunung Kidul. (sebagai nara sumber)
2015	Cara Pengolahan Nata-de Coco yang Baik (GMP) pada pelatihan Pengolahan Nata de Coco. (sebagai nara sumber)
2015	Fasilitator pada —Link and Match Program Batch I, subject Good Manufacturing Practices FTP UGM and PT Tirta Investama Danone, 10-18 April 2015.
2015	Nara sumber pada koordinasi dan pembahasan awal dalam menyusun kisi-kisi dan bank soal TKB CPNS BPOM RI. 18 Desember 2015.
2015	Peningkatan Nilai Tambah Kakao dengan Pengembangan Industri Hilir Terpadu Berbasis Coklat

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
2015	Eksplorasi Sumber Daya Lokal untuk Pemberdayaan Masyarakat melalui Produktivitas Pertanian Lahan Kering dan Potensi Perikanan dengan Sistem Pertanian Terpadu Berbasis Budaya Lokal dan Sains-Tek di Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan
2016	Nara sumber pada acara "Koordinasi Forum Peningkatan Konsumsi Ikan (FORIKAN)" dengan judul : Ikan Sebagai Bahan Pangan Yang Sehat Bagi Keluarga, Cara Pengolahan dan Ukuran Asupan Gizinya" di Dinas Kelautan dan Perikanan Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta
2016	Sebagai Narasumber pada FGD : Rekonstruksi Perilaku Pangan Menuju Ketahanan Sosial Ekonomi Masyarakat, dengan judul: Bahan Pangan Lokal Pendukung Pencapaian Pola Pangan Harapan (PPH) Melalui B2SA.Pusat Penelitian Kependudukan (P2K) LIPI
2016	Pembuatan Dodol Durian di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Pelatihan Teknologi Pengolahan Daging
2016	Pelatihan Guru SMK Pandak dalam Pembuatan Tepung Mocaf
2016	Pembuatan Modul Pendampingan Pelatihan untuk Pengolahan Daging
2016	Sebagai narasumber Pembekalan Mahasiswa KKN UGM tahun 2016 dengan materi Keamanan Pangan
2016	Pelatihan TOT untuk UMKM Pangan Lokal Kerjasama UGM dengan BNI'46 dan PERTAMINA
2016	Pelatihan Pembuatan Es Krim Pepaya di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Narasumber Air Sebagai Zat Gizi Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Narasumber Air Sebagai Zat Gizi Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Pelatihan Guru SMK I Pandak Bantul
2016	Pelatihan Makanan Halal di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Penyuluhan Kelompok Wanita Tani Sido Makmur – Dusun Semampir, Desa Panjangrejo, Kec. Pundong, Kab. Bantul Yogyakarta
2016	Narasumber : Workshop Optimalisasi Pemanfaatan Sumber Daya Pangan Lokal Menuju Kedaulatan Pangan —Teknologi Pengolahan Pangan Lokal yang Berdaya Saing, Sekretariat Daerah Kabupaten Bantul
2016	Pelatihan Pemasaran di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Pelatihan Pengolahan Pangan Berbasis Cokelat Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Peningkatan Nilai Tambah Petani Kakao Melalui Penerapan Inovasi Pengembangan Industri Hilir Kakao Rakyat Gunungkidul
2016	Pelatihan Pembuatan Keripik Pepaya di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Perbaikan proses pembuatan nata de coco (untuk pengrajin nata di DIY)
2016	GMP & HACCP untuk guru
2016	Sebagai pembicara (narasumber) pada Diskusi Kelompok Terarah/ Focus Group Discussion tentang Ketahanan Pangan
2016	Higene Sarana Pengolahan Pangan dan Pekerja
2016	Pelatihan pembuatan nugget ayam, di desa Semampir, Panjangrejo, pundong, Bantul, Yogyakarta

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
2016	Pelatihan pembuatan hiasan sederhana coklat untuk bakery pada kelompok tani kakao Sari Mulyo, di dukuh Gambiran, Kab. Gunung Kidul
2016	Pelatihan Keamanan Pangan Industri Rumah Tangga di Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Pelatihan yang berjudul Penanganan Pasca Panen dan Pengolahan Tanaman Lidah Buaya di Magelang
2016	Memberi Pelatihan Leadership di Unisula (Fak.Kedokteran) Semarang
2016	Pelatihan pengolahan pisang menjadi makanan siap jual di Dusun Sindon, Hargorejo, Kokap, Kulonprogo
2016	Narasumber Pelatihan Keamanan Pangan Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Pelatihan Keamanan Pangan di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Narasumber dalam acara European Palm Oil Conference (EPOC) 2016 pada tanggal 5-6 Oktober di Warsawa, Polandia.
2016	Diversifikasi Pengolahan Produk Cokelat. Di Bunder, Patuk Gunung Kidul. (sebagai nara sumber)
2016	Diversifikasi Pengolahan Produk Pangan Berbasis Pepaya (sebagai nara sumber)
2016	Pelatihan Pembuatan Patilo Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong,
2016	Pelatihan Pembuatan Ceriping Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Pelatihan Teknologi Pengalengan Buah di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong, Bantul
2016	Pelatihan Wirausaha Pangan Olahan (Prospek, Tantangan, Peluang dan Kewirausahaan) di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong
2016	Monitoring kegiatan Empowerment of Central Maluku Regency community to promote sustainability of small and medium scale integrated coconut processing industry di Maluku
2016	Nara sumber : —Gut Microbiota and Probiotic. Probiotic Day, 29 Juli 2016, Universitas Udayana, Denpasar, Bali
2016	Nara sumber: —Fermentasi Yogurt pada Probiotic Day di Universitas Widya Mandala, Surabaya, 19 October 2016
2016	Nara sumber topik —Pemeriksaan Mutu Sediaan Probiotik, Prebiotik dan Sinbiotik pada House Training Safety and Efficacy Traditional Medicine and Health Supplement, BPOM, 15-16 Agustus 2016.
2016	Pelatihan SJH memperkuat manajemen mutu halal dalam Era MEA
2016	Pelatihan Makanan Halal dan Prosedur Sertifikasi Halal Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Pelatihan Keamanan Pangan Pengabdian Masyarakat di Gambiran, Bunderan, Patuk, Gunung Kidul
2016	Pelatihan Pembuatan Manisan Pepaya di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong, Bantul
2016	Menjadi narasumber sesi Sharing Alumni pada rangkaian Seminar Nasional "Siapa bilang Raih Beasiswa itu SulitPelatihan Pembuatan Manisan Pepaya di Pengabdian Masyarakat di Semampir, Panjang Rejo, Kecamatan Pundong, Bantul
2016	Pembicara dalam Seminar Nasional TA 2015/2016 dengan tema Pengembangan Industri Pangan dalam Mendukung Ketahanan dan Kemandirian Pangan Nasional

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
2016	Sebagai narasumber Focus Group Discussion (FGD) Evaluasi Diri Program Studi Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan (TPHP) dengan materi Penjaminan Mutu Pendidikan, Strategi Penyusunan Laporan Evaluasi Diri dan Penelaahan Standar Borang Akreditasi
2016	Menjadi narasumber pada workshop Strategi Peningkatan Mutu Jurnal untuk Mendukung Akreditasi Program Studi dengan pokok bahasan Kiat-kiat Meraih dan Mempertahankan Akreditasi Jurnal Ilmiah Nasional
2016	Menjadi Pengawas Yayasan Slamet Riyadi Yogyakarta
2016	Memberikan ceramah Serat pangan
	Menjadi Pengurus Asosiasi Badan Penyelenggara Perguruan Tinggi Swasta Wilayah DIY
2016	Memberikan lokakarya Pengembangan Industri Pangan
2016	Sebagai Pembicara pada Seminar untuk Pegawai dan Mahasiswa di Lingkungan UGM dengan tema Bahayakah Makanan Instan (Fast Food) Terhadap Kesehatan
2016	Pengembangan Potensi Pertanian dan Perkebunan Lokal sebagai Strategi Peningkatan Mutu Kesejahteraan Hidup Masyarakat Desa Toya dan Aikperapa, Kecamatan Aikmel, Lombok Timur, NTB
2017	Yuri Lomba Merangkai Jajan Pasar Tradisional Dalam Rangka Dies Natalis ke-68 Universitas Gadjah Mada. Dharma Wanita Persatuan UGM. Piagam Penghargaan No. HAR-272/DWP UGM/XII/2017
2017	Yuri Festival Kuliner Indonesia 2017 dengan Judul —Nikmat Kuliner Nusantara Untuk Kesejahteraan Indonesia Direktorat Pengabdian Kepada Masyarakat Universitas Gadjah Mada (Dit. PkM UGM) kerjasama dengan Badan Ekonomi Kreatif (BEKRAF)
2017	Pembicara pada FGD Buku Saku Dasawisma Cerdas, dengan judul —Pemberdayaan Keluarga Menuju Keluarga Sejahtera . Tim Penggerak PKK-DIY. 14 September 2017. Surat Undangan No. 186/SKR/PKK DIY/IX/2017
2017	Yuri Lomba Taman Herbal tahun 2017 yang diselenggarakan oleh PKK (Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga) Tim Penggerak Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta bekerjasama dengan Koran Tribun Yogya dan Taman Herbal Bejo Bintang Tujuh
2017	Tim Pembinaan dan Pengembangan Kantin di Lingkungan Universitas Gadjah Mada. Surat Tugas Nomor: 524/UN1.P.IV/SP/Dir Aset/2017 Tanggal 14 Agustus 2017
2017	Yuri Veteran Essay Competition (VEC) dengan tema —Optimalisasi Sumber Daya Alam dan Bonus Demografi Untuk Indonesia Mandiri 3-14 April 2017. Surat Tugas dari Dekan Fakultas Teknologi Pertanian UGM Nomor 347/FTPUGM/HM/2017
2017	Tim Penyusun Peraturan Daerah Tentang Cadangan Pangan Pemerintah Daerah. Surat Keputusan Kepala Badan Ketahanan Pangan dan Penyuluhan D.I. Yogyakarta. Nomor: 188/00155/II
2017	Pelatihan Kelompok Tani untuk Pengolahan Coklat
2017	Pelatihan Pembuatan Ice Cream Cokelat
2017	Penyuluhan KWT Simak, Pundong, Yogyakarta (Tema: Manisan Pepaya)
2017	Pelatihan Materi Peraturan Pemerintah Tentang Keamanan Pangan

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
2017	Teknologi Pengolahan berbasis Coklat untuk Kelompok Tani IKM Sari Mulyo di Desa Gambiran, Bunder Pathuk Gunung Kidul
2017	Penerapan Teknologi Pengepres Mekanis pada Pengolahan Pati Garut untuk Peningkatan Kuantitas dan Kualitas Produk di Sentra Industri Tepung dan Pati Umbi Lokal
2017	Standarisasi Proses Produksi Dengan Penerapan Sop Dan Alat Pengolah Sederhana Untuk Meningkatkan Mutu Kakao Bubuk Sesuai SNI Di Desa Kakao Banjaroya, Kalibawang, Kulonprogo
2017	Narasumber pada acara NPRD & EPRD Coordination Meeting Biscuit & Confectionary Division PT Garuda Food
2017	Pengabdian Masyarakat pada Kelompok Tani IKM "Sari Mulyo" Gambiran, Desa Bunder Kecamatan Patuk
2017	Narasumber : Penyuluhan Kelompok Wanita Tani Se- Kabupaten Sleman di KWT Anaba Ambarketawang, Gamping Sleman, Oleh Dinas Pertanian, Pangan dan Perikanan Sleman
2017	Narasumber : Workshop Pengembangan Ekonomi Lokal (PEL) dengan tema Strategi Mencapai Kedaulatan Pangan Melalui Teknologi dan Industri Pengolahan Pangan Lokal. Bappeda Bantul
2017	Narasumber : Pengabdian Masyarakat pada Kelompok Tani Ngudi Mulyo, Desa Nglegi, Kec. Patuk, Kab. Gunungkidul, Yogyakarta
2017	Pelatihan Materi Pemasaran
2017	Peningkatan Efisiensi dan Kapasitas Produksi Melalui Introduksi Alat Cetak Kue untuk Cacing Sistem Hidrolik di UKM Lestari Sleman Yogyakarta
2017	Peningkatan Nilai Tambah Petani Kakao Melalui Penerapan Inovasi Pengembangan Industri Hilir Kakao Rakyat Gunungkidul
2017	Sanitasi Proses Pengolahan Pangan
2017	Pelatihan Materi Keamanan Pangan
2017	Pembuatan es krim ubi jalar magnum salut coklat di Dukuh Gambiran
2017	Menjadi Yuri pada Lomba Pembuatan makalah Pangan di Fakultas MIPA-UGM
2017	Memberi pelatihan dan pengujian sertifikat profesi terkait keamanan pangan
2017	Memberi Pelatihan pada karyawan dua Kelinci
2017	Pelatihan Kemasan
2017	Peningkatan Mutu Berbagai Hasil Olahan Pangan Berbasis Pepaya (sebagai nara sumber)
2017	Fermentasi Biji kakao dan Pengolahan Biji kakao kering menjadi berbagai hasil olah Cokelat (sebagai nara sumber)
2017	Peningkatan Nilai Tambah Petani kakao melalui Penerapan Inovasi Pengembangan Industri Hilir kakao Rakyat Gunung Kidul
2017	Nara sumber —Program Prasyarat dan Langkah-langkah Persiapan Penerapan HACCP. Pada Pelatihan Penerapan HACCP Pada Kegiatan Pengembangan Sistem Inovasi Teknologi Industri Kota Magelang 14-16 Maret 2017.
2017	Nara sumber: —Bahaya Mikrobiologis dan Prinsip-Prinsip HACCP. Pelatihan Sertifikasi Audit Internal Provisi dan Penyusunan Dokumen HACCP di Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Gadjah Mada, 10-11 Juni 2017

Tahun	Judul Kegiatan Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat
2017	Nara sumber: —Higiene Sanitasi dan Pengawasan Mutu Makanan. Pelatihan Tata Cara Sampling Makanan dan Minuman. Pusat Studi Pangan dan Gizi UGM 24-25 Agustus 2017
2017	Nara sumber: —Prinsip-Prinsip HACCP. Pelatihan HACCP. Gizi Kesehatan, Fakultas Kedokteran UGM, Yogyakarta 6 Oktober 2017.
2017	Nara sumber: —Penerapan Good Manufacturing Practices (GMP) PADA IKM Makanan dan Minuman. Pelatihan Penerapan GMP Pada Kegiatan Pembinaan Kemampuan Teknologi Industri Kota Magelang 7-9 November 2017
2017	Pengembangan Makanan Tradisional DIY
2017	Pelatihan Materi Sistem Jaminan Halal
2017	DPL KKN dengan tema Pengembangan Potensi Pertanian dan Perkebunan Lokal Sebagai Startegi Peningkatan Mutu Kesejahteraan Hidup Masyarakat Desa Ropoh, kecamatan Kepil, Kabupaten Wonosobo, Jawa Tengah